

## **Bhabinkamtibmas Polsek Sukra melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas di Desa Karang Layung**

**Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID**

Aug 7, 2023 - 17:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas di Desa Karang Layung*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas di Desa Karang Layung, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Senin (7/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono mengatakan Kegiatan ini bertujuan untuk memelihara kamtibmas serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di Desa Karang Layung.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan penting kepada Lurah dan para pamong desa Karang Layung.

Himbau ini adalah bagian dari upaya Polsek Sukra dalam memelihara dan menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas mengajak para pemimpin desa untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas, serta mengingatkan pentingnya menghindari provokasi dari isu-isu di media sosial yang belum tentu kebenarannya.

Selain itu, dalam upaya mendukung kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mendorong pengaktifan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) pada setiap RW.

“Langkah ini diambil untuk menjaga kewaspadaan dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan tempat tinggal mereka,” kata Kapolsek.

Dikesempatan yang sama Bhabinkamtibmas juga mengedepankan nilai musyawarah dalam penyelesaian masalah warga, sebagai wujud kolaborasi dan tanggung jawab bersama.

Lebih dari itu, Bhabinkamtibmas memberikan pengingat penting tentang tidak melakukan tindakan main hakim sendiri apabila menangani pelaku tindak pidana. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Sukra dalam menjalankan penegakan hukum secara profesional dan sesuai dengan prosedur yang berlaku. Ujar IPDA Rudi Hartono.

Kapolsek IPDA Rudi Hartono menambahkan dengan adanya kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, hubungan antara Polsek Sukra dengan masyarakat Desa Karang Layung semakin kuat.

Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi ajang yang tepat untuk menyampaikan pesan-pesan penting ini, sehingga masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Ujarnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**